

- DLRG Newsletter -

OG Wülfrath - Ausgabe 02/2020

DLRG Übungsabend und Covid19

Nachdem die Wülfrather Wasserwelt im März geschlossen und das öffentliche Leben „heruntergefahren wurde“, konnte unser Übungsabend natürlich auch nicht mehr stattfinden. So langsam treten Lockerungen durch die Bundes- & Landesregierung in Kraft und Frei- & Hallenbäder dürfen wieder öffnen. Aktueller Stand in Wülfrath ist, dass die Wasserwelt am Dienstag den 16.06.2020 wieder öffnet – allerdings erst einmal mit größeren Einschränkungen. So muss z.B. vorher ein Ticket über neanderticket.de gebucht werden und es darf nur eine kleine Anzahl an Personen ins Bad.

Rutsche, Planschbecken und Außenbereich sind vorerst gesperrt und werden erst nach Genehmigung eines neuen Hygienekonzeptes durch das Gesundheitsamt wieder geöffnet.

Wir als DLRG OG Wülfrath e.V. haben uns daher aus Sicherheitsgründen dazu entschieden, den Übungsbetrieb vor den diesjährigen Sommerferien nicht wieder aufzunehmen.

An einem Übungsabend sind im Schnitt etwa 75 bis 80 Personen im Bad. Bei einer solchen Personenzahl können wir nicht sicherstellen, dass z.B. der Mindestabstand eingehalten werden kann. Schon die Umkleide-Situation lässt eine solche Personenzahl nicht annähernd zu. Wir hoffen sehr, dass die weitere Entwicklung einem Start nach den Sommerferien ermöglicht. Hierzu werden wir euch ebenfalls per Newsletter informieren.

Wülfrather Blaulichttag

Bisher fand der Wülfrather Blaulichttag alle zwei Jahre am letzten Sonntag der Sommerferien statt. Hier haben wir uns als DLRG gemeinsam mit den anderen Hilfsorganisationen aus Wülfrath (DRK, Feuerwehr und THW) in Zusammenarbeit mit der Kreispolizeibehörde Mettmann vorgestellt und unsere Arbeit präsentiert. Aufgrund der aktuellen Situation muss das Organisationsteam schweren Herzens den Wülfrather Blaulichttag für dieses Jahr absagen.

Wir wünschen Allen schöne und erholsame Sommerferien!!!



Bleibt gesund

Das Team der DLRG OG Wülfrath